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Résumeé

Le but de la famille, en ayant des enfants en bonne santé (physiquement,
mentalement et psychologiquement), est d’atteindre la stabilité et un équilibre
de vie pour eux. Mais la naissance d’un enfant handicapé vient déstabiliser les
familles et perturber non seulement leur représentation et leur vision mais aussi
la gestion de leur propre vie qui éprouve leur faculté d’adaptation. Les stratégies
de reproductions confrontées a cette épreuve de réalités changent du tout au tout.

Mots-clés

Reproduction, enfant handicapé, stratégie de reproduction

Abstract

The aim of the family, by having healthy children (physically, mentally and
psychologically), is to achieve stability and a balanced life for them. But the birth
of a disabled child destabilises families and disturbs not only their representation
and vision but also the management of their own lives, which tests their ability to
adapt. The strategies of reproduction confronted with this test of reality change
completely.

Keywords

Reproduction, handicap child, reproductive strategy
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